

„Liebe“ Medienvertreter*innen Österreichs.

Innsbruck, 2024-10-08

OFFENER BRIEF

Nur kurz zur Erinnerung und Auffrischung. Ihr Unglaube veranlasst Sie falsche Entscheidungen zu treffen und sich falsch zu verhalten. Wer sich für die Gier und Zensur entscheidet vergisst, dass es da die ausgleichende Gerechtigkeit gibt. Der lieber Gott hat mir bestätigt, dass jeder Mensch für seine Taten/Untaten und Unterlassungen zur Rechenschaft gezogen wird. Somit wird ihre Zensur auf alle Fälle Konsequenzen haben. Wenn Sie annehmen ungestraft davon zu kommen, dann haben Sie die Rechnung ohne den Wirt, hier den lieben Gott gemacht. Schon klar, oder? Wann berichten Sie über unsere aktive Kriegsbeteiligung am illegalen außergerichtlichen Drohnenkrieg durch unser Heeresnachrichtenamt und die verfassungswidrige Abhörstation Königswarte? Gut. Haben Sie jetzt eigentlich schon ihre geistigen Fähigkeiten entwickelt, ausgebildet und trainiert? Oder sind Sie immer noch ein geistig entwicklungsgestörter geistig unterentwickelter Tierproduktkonsument der sein wertvolles geistiges Potenzial vergeudet?

Ihr Klaus Schreiner